

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA.

COMPORTAMIENTO ORGANIZACIONAL.

ESTEFYY DARANY CASTRO.

BENJAMÍN VERA ARAGÓN.

TUXTLA GUTIERRÉZ, CHIAPAS 14/11/2020

El liderazgo situacional es una teoría de contingencias que se enfoca en los seguidores.

- El estilo de liderazgo depende de la madurez de los seguidores
- El concepto madurez se refiere a la medida en que las personas tienen la habilidad y la disposición de cumplir con una tarea específica.

Se identifican cuatro comportamientos propios del líder:

- 1) Es incapaz un seguidor y no desea realizar una tarea, el líder debe dar instrucciones precisas y concisas.
- 2) En dado caso un seguidor sea incapaz, pero se encuentra en las disposición de llevar acabo, el líder tiene que exhibir una notable orientación, primero, a la tarea para compensar la falta de habilidad de aquél, pero también a las relaciones, para convencer a los susodichos del líder y sus deseos.
- 3) Al encontrar capaz a un seguidor, pero no quiere hacer las cosas, con la autoridad del líder, tiene que establecer, participación y apoyo.
- 4) Si el seguidor es capaz y está dispuesto a hacer las cosas, el líder no tiene que hacer mucho.

Reconoce la TLS; La importancia de apoyar a los seguidores en el entendimiento y comprensión de que los líderes pueden compensar las limitaciones de capacidad y motivación.

Liderazgo y sus enfoques actuales

El texto se desarrolla sobre lo que es un líder y las cada una de sus características que conlleva.

Pudiesen llegar a tener esa capacidad y condiciones para ser un líder, pero realmente, tan sólo unas podrían llegar a ser bueno, dado a que ser bueno, dicha persona debe tener ética, ser eficaz, lograr incentivar, reaccionar ante circunstancias adversas, entre otros.

No se nace siendo un líder, al menos no uno bueno, para ello, se aprende y cada uno tiene que ir adaptándose a las situaciones que va enfrentando.

Siendo objetivos, es importante que un líder pueda incentivar a los demás, dado que las personas trabaja mejor y cumple sus metas establecidas.

En teoría, lo ya bien mencionado, son las ideas y la conceptualización, que entendemos en el texto.